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Dahme Jacht Club e. V.     Königs Wusterhausen, den 11. Mai 2023 

 
 

P r o t o k o l l   

Mitgliederversammlung vom 29.04.2023 

 
Anwesend: Mario Santora, Marc Taube, Michael Lisken, Nico Hopsch-Schulz 

Fehlend: Stefanie Kurzyna 

Schriftführer: Jessica Herrmann 

 

 

Zum Protokoll der Jahreshauptversammlung gibt es keine Einwände und gilt somit als angenommen. 

 

TOP 1 – Mitgliederbewegungen  

Andreas Wilk und Konstantin Hinz (Nachtrag mit TOP 6) werden als Probemitglieder aufgenommen 

und kurz vorgestellt. 

 

TOP 2 – Finanzen  

Mario Santora übernimmt stellvertretend für Stefanie Kurzyna das Vorlesen der Kontostände und 

erwähnt, dass alle Mitgliedsbeiträge nun vollständig bezahlt sind. 

 

TOP 3 – Technik 

Slippen:  

Das Abslippen lief gut. Zum Aufslippen im Oktober wird eine Arbeitsschutzbelehrung zum Umgang mit 

der Slipptechnik durchgeführt.  

 

Waschplatz:  

Der Waschplatz im Außenbereich etabliert sich gut. Die Nutzungsbedingungen sind am Waschplatz 

ausgelegt. 

 

Zählersäulen:  

Marc weist darauf hin, dass Bedarfsanmeldungen für Strom auf den Stegen bitte zwingend an 

Hafenwart Detlef Frenzel zu richten sind. Nur so können Diskussionen zwecks Stromverbräuche und 

Unklarheiten hierzu vermieden werden. 

 

Transponder Torzufahrt:  

Marc Taube wird neue Transponder für das Tor zum Gelände des DJC besorgen und eine 

Sammelbestellung aufgeben. Die Mitgliedschaft wird aufgerufen, bis zum 13.05.23 schriftlich bei Marc 

den Bedarf zu bestellen und das Geld anschließend entsprechend hinterlegen.  

 

Weiteres:  

Der Zugang für das Gast-WLAN wird als QR-Coder noch einmal ausgehangen. 

 

Die Entscheidung, ob die Zelte für die Sonderwettfahrt aufgebaut werden, wird kommende Woche (am 

06.05.23) getroffen. 

 

Die Galeon ist segelfertig – Marc richtet seinen Dank hierfür an Vit. 

 

Die Fäkaliengrube wäre wegen eines defekten Spülkastens auf dem Damen-WC fast übergelaufen.  
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Ein Notschlüssel für die Kantine wird zukünftig in einem Schlüsseltresor mit entsprechendem Code im 

Boilerraum auf dem Herren-WC installiert.  

 

Allgemeines: 

Es wird um aktive Mithilfe bei der Einhaltung der Termine zur Mülltonnenentleerung gebeten. Es 

sollen Verantwortliche gefunden bzw. bestimmt werden. Als Freiwillige melden sich Steven Herrmann 

und Claudia Pfeiler. 

 

Marc ruft dazu auf, dass beim Verlassen des Grundstücks eine Kontrolle zu erfolgen hat und die 

Mitgliedschaft wieder mehr mit einem Rundumblick über das Gelände läuft. Cordelia Wiedstruck weist 

hierzu daraufhin, dass das Licht im Dusch- und Waschraum der Herrentoilette manuell ausgeschaltet 

werden muss. 

 

Aufgrund des Dauerregens zum Abslippen und der dadurch entstandenen Unebenheiten soll der 

Parkplatz wieder geebnet und begrünt werden. 

 

Arbeitsplan:  

Es wurden Änderungen im Arbeitsplan 2023 vorgenommen, da dieser zu hoch angesetzt wurde: 

- Die Zufahrt wird auf 2024 verschoben. 

- Die Slippgleise wurden zunächst rausgenommen. 

- Der Flaggenmast wird nach Sonderwettfahrt am 20.05.23 für Instandhaltungsarbeiten gelegt. 

- Die Vorbereitungen zum Bockkran laufen: Der Statiker befasst sich derzeit mit der Planung. 

Es wird geplant, nach dem Aufslippen den Beton zu setzen. 

 

Für den Austausch des Abluftventilators in der Küche wurden 750 EUR aufgewendet. 

 

Einwände und Hinweise aus der Mitgliedschaft:  

Volker Laue:  Ergänzend zum Arbeitsplan sollten die Längsfugen der Schräge vom Moosgrün befreit 

werden.  

 

Dieter Leukert:  Altöl in der Mülltonne zu entsorgen ist VERBOTEN. 

Dieter Leukert:  Beim Heizen des Saals muss darauf geachtet werden, die obere Klappe des Ofens 

leicht geöffnet zu lassen, da diese sonst während des Heizens aufgrund der Hitze und 

Ausdehnung nicht mehr öffenbar ist. 

 

Cordelia Wiedstruck:  Auf dem Damen-WC wurden zwei Paneele eingebaut; eines ist nun noch 

ausstehend. Sie möchte wissen, was mit diesem Paneel passiert.  

 

Heinz Muschke: Er weist noch einmal auf seinen Vorschlag im vergangenen Jahr hin, ein neues Dach 

über die Winde zu bauen. 

 

Marc Taube:  Es dürfen keine Chemie-Toiletten in die Fäkaliengrube entsorgt werden. 

 

TOP 4 – Sport 

Michael Lisken beginnt mit dem Aushändigen der Wimpel zum Fahrtenwettbewerb 2022. 

Weiter führt er die bis dato erworbenen Regattaergebnisse auf. 

 

Der Niemeyer-Cup wird zum TSG-Cup und findet am 03./04.06.2023 statt. Michael hofft auf eine rege 

Beteiligung der DJC-Mitglieder. 
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Für die Sonderwettfahrt am 14./15.05. werden noch 6 Helfer (2 Griller & 4 Küchenhelfer) benötigt. 

Zudem wird um zahlreiche Kuchenspenden gebeten.  

 

Abrechnung Startgelder: 

Die Regattaergebnisse und Belege der gezahlten Startgelder sind künftig ausschließlich an Michael 

Lisken zu händigen. Er wird für die Endabrechnung alles an Rita weiterleiten.  

Gleichzeitig bittet er die Mitgliedschaft darum, dass sich ein Freiwilliger findet, der Rita mit der 

Endabrechnung ablöst.  

 

Seglerstammtisch 2023:  

Der Seglerstammtisch am 07.05.23 fällt aufgrund mangelnder Beteiligung, auch bereits in 2022, und 

fehlender Themenvorschläge aus.  

Michael schlägt vor, ab 2024 den Seglerstammtisch in eine Infoveranstaltung über Neuerungen im 

Wettfahrtverhalten umzuwandeln. Unklar ist noch, ob es eine geschlossene oder offene 

Infoveranstaltung sein wird. 

 

Interne: 

In der Ausschreibung heißt es, dass es Preise für alle Teilnehmer gibt. Michael regt hingegen an, 

Preise ausschließlich an die ersten sechs Plätze zu verteilen und das übrig gebliebene Geld in das 

Hafenfest zu investieren.  

 

Aktivster Steuermann und aktivste Steuerfrau:  

In der nächsten Mitgliederversammlung soll darüber abgestimmt werden, ob die Frauenwertung 

weiterhin separiert wird oder die Wertungen vereint werden. 

 

TOP 5 – Kinder- und Jugendsport 

Es folgt das Vorlesen der Regattaergebnisse im Kinder- und Jugendsport durch den Jugendwart Nico 

Hopsch-Schulz.  

 

TOP 6 – Allgemeines 

Mario berichtet, dass ein neuer Reviervorstand gewählt wurde. Neuer Vorsitzender ist Lutz Sammel. 

 

Kleinschifferzeugnis: 

Außerdem erläutert er die Einführung des Kleinschifferzeugnis, welches sich hauptsächlich auf 

Gewerbe bezieht. Derzeit kann jeder, der im Besitz eines Sportbootführerschein ist, dieses 

Kleinschifferzeugnis beantragen. Die Übergangsfrist wurde auf 2027 verlängert. Inwiefern Trainer von 

Vereinen betroffen sind, ist aktuell noch etwas schwammig formuliert. Der Seglerverband versucht 

hier, Einfluss zu nehmen. 

 

-- Ende – 

        _____________________________ 
Zur Kenntnis genommen:      Mario Santora 

Mario Santora        1. Vorsitzender 
Stefanie Kurzyna 
Marc Taube       _____________________________ 
Nico Hopsch-Schulz       Jessica Herrmann  
Michael Lisken        Schriftführerin   
       


